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Erster Arbeitstag 2017 mit großer Beteiligung    
 

   
 

   
 

   
Fotos: K. Schuh 
 

Zahlreiche Vereinsmitglieder hatten sich 

eingefunden zum Frühjahrsputz am Bootshaus. 

Gemeinsam wurden viele Arbeiten erledigt: Tore an 

der Wander- und der Slalomhalle wurden gestrichen, 

der Aufgang zur oberen Terrasse freigeschnitten, die 

Erneuerung des Schutzanstriches an der 

Turmterrasse vorbereitet und der Jugendraum 

aufgeräumt und neu möbliert. Hinzu kamen weitere 

Verschönerungs- und Aufräumarbeiten. Allen 

Helferinnen und Helfern herzlichen Dank! 
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Jahreshauptversammlung: Anerkennung für den Vorstand  
 

Circa 50 Mitglieder waren ins Bootshaus 

gekommen, um den Bericht des Vorstands zu hören 

und die turnusgemäßen Wahlen durchzuführen. 
 

 
Fotos: Klaus Schuh 
 

Als Vollmitglied übernommen wurde Gregor Kreul, 

als neue Mitglieder wurden Peter Germann, Lars 

Reinking, Robin Sprave, Magnus Wagner und Anja 

Queißer begrüßt. 
 

Von den zu ehrenden Vereinsmitgliedern waren 

Frank Bergkemper und Bernd Bünseler erschienen. 

Die Ehrung der insgesamt 14 Jubilare - zu denen 

auch zwei 40-jährige Vereinsmitgliedschaften 

gehören - soll beim Sommerfest nachgeholt werden.  
 

 
 

Der 1. Vorsitzende Klaus Volke berichtete über die 

Mitgliederentwicklung sowie wichtige Projekte und 

Ereignisse des Sportjahrs 2016. Ergänzt wurde die 

positive Bilanz durch die Berichte der Fachwarte. 

 

Dann ging es an die Wahlen: In ihren Ämtern 

bestätigt wurden der 2. Vorsitzende Klaus Schuh, 

der 1. Geschäftsführer Oliver Hennemann, der 

Rennsportwart Jonas Becker, der Wanderwart 

Thorsten Meinks sowie der Surfwart Jürgen Grafe. 

Erfreulich war, dass mit Anja Queißer eine neue 

Pressewartin gefunden werden konnte. Als 

Beisitzerin wurde Cora Herde gewählt. Nicht besetzt 

werden konnte das Amt des Arbeitswartes. 
 

Schließlich präsentierte Klaus Volke den aktuellen 

Stand des Sanierungsprojekts:  Die Arbeiten 

schreiten gut voran und befinden sich im Zeitplan. 

Zahlreiche Projekte sind bereits abgeschlossen, 

weitere sind derzeit in Arbeit. Als nächster Schritt 

geht es an die Neugestaltung des Eingangsbereichs 

des Bootshauses, der neu gepflastert und mit neuen 

Fahrradabstellanlagen versehen werden soll. 
 

 
 

Klaus Volke dankte allen Vereinsmitgliedern, die 

bei den Sanierungsarbeiten geholfen und diese durch 

Spenden gefördert haben. Sein Dank ging auch an 

den Architekten Detlef Peters sowie die Firmen, die 

die Arbeiten am Bootshaus durch Sachspenden 

großzügig unterstützt haben: Hier sind neben den 

Stadtwerken Schwerte insbesondere die Firmen 

Schicht und Adrian (Fliesenarbeiten), Rhode 

(Fußbodenbeläge), Bröcker (Inh. Udo Müller, Stuck- 

und Malerarbeiten), Schulte-Tillmann (Sanitär-

installationen), Brieke (Schreinerei) sowie der 

Entsorgungsbetrieb Biotrans zu nennen, der auf 

Vermittlung durch Vereinsmitglied Michael Müller 

mit zahlreichen Containern die Entsorgung des 

Bauschutts übernommen hat. Aufrichtiger Dank 

ging auch an die Sparkassenstiftung für die  

Bereitstellung von Sanierungs-Fördermitteln in 

Höhe von 25.000 Euro.  

 

Mehrere Mitglieder äußerten sich in der 

anschließend durchgeführten kurzen Aussprache 

anerkennend zum Stand der Sanierungsarbeiten. Die 

durchgeführten Arbeiten hätten zu einer sichtbaren 

Aufwertung der Gebäude und der Anlagen geführt 

und lassen uns zuversichtlich ins neue Jahr blicken.  
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Saisonauftakt im Slalom 
 

Für einige unserer jüngeren Paddeltalente war die 

Regatta in Bergheim (1./2.April) gleichzeitig die 

allererste Regatta überhaupt. Doch alle bewältigten 

den Stangenwald auf dem dampfenden Zahmwasser 

der Erft mit Bravour und zur Zufriedenheit von 

Trainerin Sandra Rosener und Nachwuchstrainer 

Torben Halwas. Die bereits erfahreneren 

Slalomkanuten konnten mit diversen Medaillen-

plätzen begeistern. 
  

. 
 

 Fotos: Anja Queißer 

 

 
 

 

Anpaddeln - wie jedes Jahr 
 

Die gleiche Prozedur wie jedes Jahr: Auch wenn 

viele Aktive das gesamte Jahr über paddeln, bildet 

doch das traditionelle Anpaddeln den Startschuss für 

die neue Saison. Am Samstag, dem 8. April, fanden 

sich zahlreiche Mitglieder ein, dieses Event zu 

begehen. Die Tour führte vom Bootshaus des KK 

Unna nach Schwerte. Neben dem vollbesetzen 

Vereinszehner waren ein Dreier-Canadier sowie 

zahlreiche Einer- und Zweier-Kajaks unterwegs. Die 

Fahrt verlief bei herrlichem Wetter problemlos, an 

der Umtragestelle am Wasserwerk in Hengsen 

wurde ein umfangreiches Picknick absolviert. Dort 

entstand auch das Gruppenfoto.  

 

    
Fotos: K. Schuh, B. Schlunke 
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Zuschuss für die Bootshaus-Sanierung aus der Sportpauschale
 

 
Foto:  Anja Queißer  

 

Das Land NRW unterstützt die Arbeit von 

Sportvereinen jedes Jahr durch finanzielle Mittel. 

Damit soll es den Vereinen erleichtert werden, 

notwendige Anschaffungen durchzuführen. Welche 

Vereine aus dieser Sportpauschale gefördert werden, 

wird in den Städten durch die entsprechenden 

Gremien entschieden. Der Vorsitzende des 

Stadtsportbundes, Werner Kockelke, überbrachte 

jetzt zusammen mit dem Sportdezernenten der Stadt 

Schwerte, Hans-Georg Winkler, dem KVS einem 

Scheck über 1.000 Euro. Der erste Vorsitzende 

Klaus Volke nahm diesen erfreut entgegen. Der 

Betrag ist als Beitrag für den Umbau der 

Umkleideräume gedacht. Architekt Detlef Peters, 

der die Sanierungsarbeiten am Bootshausgelände 

plant und überwacht, war bei der Übergabe ebenfalls 

anwesend. Auch im vergangenen Jahr war der KVS 

mit 2.400 Euro aus der Sportpauschale bedacht 

worden. 

 
 

25 Jahre Förderverein: Großes Sommerfest am 17. Juni 
 
Der Förderverein begeht ein Jubiläum: Seit 25 

Jahren unterstützt er nun schon die Jugendarbeit und 

den Leistungssport des KVS, und das mit 

erheblichen Beträgen. Der Geburtstag soll gefeiert 

werden: Am Samstag, dem 17. Juni, wird auf dem 

Bootshausgelände ein großes Sommerfest mit einem 

umfangreichen Programm stattfinden. An diesem 

Tag gibt es auch Gelegenheit, den Fortschritt der 

Bootshaussanierung zu begutachten. Alle Mitglieder 

des KVS und des Fördervereins sowie unsere 

Sponsoren sind herzlich zur Teilnahme eingeladen, 

des Weiteren werden zahlreiche Ehrengäste 

erwartet.  

 

       
 
Detlev Volke verstorben - Wir trauern um unseren Vereinskameraden Detlev Volke, der am 12. März 2017     

im Alter von 59 Jahren verstorben ist. Detlev war seit 47 Jahren Mitglied im KVS. 

  

 
       

Termine bitte jetzt schon vormerken: 
 

      Montag, 17. April -  Oster-Brunch 

     Samstag, 22. April -  Zweiter Arbeitstag 

                         20. - 21. Mai  -  65. Schwerter Ruhr-Slalom 

                            Samstag, 17. Juni -  Sommerfest / 25 Jahre Förderverein 


